



## Seminario Medio Ambiente y Legislación

Para celebrar sus 40 años, la Asociación Chilena de Derecho Ambiental (Achidam) realizará, el 10 de enero en el hotel W, un seminario para analizar los avances en materia ambiental en ese período y los desafíos a futuro. Para eso, contará con cuatro expositores de lujo: los ministros de Transportes, Juan Carlos Muñoz; y del Medio Ambiente, Maisa Rojas; el ex ministro de esta cartera, Marcelo Mena; y el director de la Asociación Chilena de Desalación y Reúso, Carlos Foxley. Contempla paneles sobre la Ley de Delitos Ambientales; la modificación al SEA; hidrógeno verde y desalinización; jurisprudencia de tribunales ambientales. Más antecedentes e inscripciones en [www.achidam.cl](http://www.achidam.cl)

---